

Sinergi Inovatif Polisi dan Pemdes, Himbauan Kamtibmas Menggunakan Mobil MASKARA Sukses Tarik Perhatian Warga

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Aug 2, 2023 - 13:39



Sinergi Inovatif Polisi dan Pemdes, Himbuan Kamtibmas Menggunakan Mobil MASKARA Sukses Tarik Perhatian Warga

Indramayu,- Upaya memperkuat kemitraan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah,

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu sinergi dengan melibatkan perangkat desa untuk menyampaikan himbauan kamtibmas.

Dalam rangka mengoptimalkan upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Aiptu Hadi dan perangkat desa menggunakan kendaraan dinas roda empat yang dimiliki oleh Desa Dermayu, yaitu mobil MASKARA.

Konsep unik ini bertujuan untuk menarik perhatian warga dan memberikan pesan kamtibmas secara lebih dekat dengan masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan cara menghimbau di sepanjang jalan wilayah Desa Dermayu, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, pada Rabu (2/8/2023).

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang, Aiptu Hadi dan perangkat desa turut berkeliling menggunakan mobil MASKARA, yang dipasang dengan pengeras suara, sehingga pesan-pesan kamtibmas dapat didengar dengan jelas oleh warga yang berada di sekitarnya.

"Saya berharap dengan menggunakan kendaraan MASKARA ini, kami dapat lebih mudah menjangkau warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung. Semoga himbauan ini dapat menjadi motivasi bagi warga untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan," kata Aiptu Hadi.

Sahudi, selaku Lurah Desa Dermayu, menyambut baik inisiatif dari Polsek Sindang dalam menggandeng perangkat desa untuk menyampaikan pesan kamtibmas.

"Kami bersama-sama berkomitmen untuk menciptakan desa yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Sinergi antara aparat kepolisian dan pemerintahan desa sangat penting dalam mencapai tujuan ini," ujar dia.

Kegiatan ini juga menjadi momen berharga bagi warga Desa Dermayu untuk berinteraksi dengan polisi dan perangkat desa secara langsung.

Masyarakat merasa senang dan mengapresiasi langkah proaktif yang diambil oleh aparat kepolisian dan pemerintah desa dalam mengajak warga bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan apresiasi atas upaya yang telah dilakukan oleh anggotanya dan perangkat desa.

"Inisiatif ini merupakan contoh nyata dari komitmen Polri dan pemerintahan desa dalam melibatkan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Semoga sinergi yang terjalin dapat semakin ditingkatkan untuk menciptakan wilayah yang aman dan damai," ucap AKP Saefullah.

Lanjut AKP Saefullah mengatakan, kegiatan himbauan kamtibmas yang melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Dermayu serta perangkat desa dengan menggunakan mobil MASKARA sebagai media penyampaian pesan, menunjukkan upaya yang inovatif dan berdampak positif bagi keamanan dan ketertiban wilayah Desa Dermayu.

“Semoga langkah seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain untuk menggalakkan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” kata AKP Saefullah.